
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

16 de mayo 2018 ACTA Nº 12 

En la sede federal, dieciseis  de mayo  de  dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., se 

reúne el Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay, 

con la siguiente asistencia: 

 

Secretario Richard Silvera 

Consejero Richard Bayarres 

Tesorero Walter Zurdo 

Consejero Luis Gonzalez 

Com. Fiscal Claudia Becerra  

Coordinador Andres Berterreche 

Secretaria Cecilia Faguaga  

 

ORDEN DEL DÍA 

• Lectura del acta (Aprobada con modificaciones). 

• Informe de COSPE  

La coordinadora del proyecto de Cooperación con equidad Maria Laura Coria, comenta la 

agenda de la visita cospe a la federación como socio del proyecto. 

• Actividad del 22/05 

Se informa de la actividad a desarrollarse el dia 22/05 en Finisterre con la idea de un 

Conversatorio de Cooperativistas, donde participarán Carlos Reyes y Jose Orbaiceta. 

• Solicitud del diario El Observador. 

Se define realizar sendas cartas dirigida a CUDECOOP manifestando el malestar de la 

medida teniendo 2 cooperativas nuestras que podrían hacer ese trabajo y a el diario El 

Observador planteando que no se brindará apoyo financiero para la publicación y 

poniéndose la FCPU a disposición si le interesa conocer la realidad del cooperativismo. 

• Solicitud de Comisión de Género 



Se presenta la fiscal Claudia Becerra, representante de la mesa de genero, comenta al 

consejo directivo algunos de los problemas de organización que hay en la mesa. Se debe 

respetar los aspectos organizativos de la Federación, y cualquier actividad de 

convocatoria de la Federación debe pasar por el Consejo. Hay una actividad sobre 

violencia planificada, se aprueba por razones de tiempo pero se manda a todas las mesas 

que las actividades deben de seguir el orden definido por Organización. 

• Informe del Consultivo de cuidados 

Se convoca la mesa de cuidado para el 1° de junio. Se anexa informe. 

• Informe de las salidas del Proyecto de Equidad. 

El consejero Walter Zurdo da un informe de las situaciones en las que se encuentran 

algunas de las cooperativas que han visitado. 

Propone que se le dé mas fuerza  a las mesas para que reciban las problemáticas de cada 

cooperativa y que luego se deriven a la Federación. 

Establecer un protocolo de cómo dar paso a algunas de las cuestiones que surgen de las 

cooperativas sobre todo las relacionadas con lo relacionado al proyecto de genero  

• Informe de la Mesa Intercooperativa de Canelones. 

El Consejero Richard Bayarres informa sobre la reunion de la mesa Intercooperativa de 

Canelones. La próxima Mesa pasa para el 24 de mayo. 

 

 

 

 

 

 

 

 


